

1 沼田にできるとうれしい商業施設は？

ただいまの はぎわら れんじ  
菫原 蓮士議員のご質問にお答え申し上げます。

沼田にできるとうれしい商業施設は？、についてであります。本市では、まちづくりの基本方針である、沼田都市計画マスタープランを改訂するために、平成30年1月に市民アンケートを実施いたしました。アンケートにおきましては、商業地や商業施設のあり方を問う質問に、「ショッピングセンター等を郊外の幹線道路沿いに誘致」するのが良いと答えた方も多くいらっしゃいましたが、それ以上に多かったのが、「空き店舗の活用や転用」をすることや、「身近な店舗や商店街を充実」するのが良いとの答えでありました。

増加する空き店舗の問題を解決しながら商業を活性化することや、住まいに近く、普段使う商店街がより充実することを望む意見が多く、商業施設のあり方についても、市民一人ひとり、様々な考え方があったことが伺えました。

<sup>はぎわら</sup>  
萩原議員のご提案も大変素晴らしいものであり、便利だな、うれしいなど、人々が喜ぶ施設をつくる視点は重要であります。

確かに、大型ショッピングモールが立地すれば、市内外からの集客が期待され、市内観光地への良い影響があるかもしれません。就業率が高まり、働く人の所得も向上し、税収が上がる可能性もあります。

一方で、施設ができた影響で、既存の商店や商店街から活気が失われ、事業者が撤退するなど、地域の空洞化が心配されます。

<sup>はぎわら</sup>  
萩原議員のように、多くの皆さんが市内の店舗で買い物をし、それぞれの所得を地域内で循環させ、地域経済を活性化させることが重要で、このような観点を踏まえつつ、ショッピングモールをはじめとした施設の立地を研究・検討すべきですが、<sup>はぎわら</sup>萩原議員の意見のとおり、アンケートなどを活用して市民一人ひとりの意見やニーズを聞きながら、人々が喜ぶまちづくりを進めてまいりたいと考えております。

以上申し上げまして、<sup>はぎわら</sup>萩原 <sup>れんじ</sup>蓮士議員のご質問に対する答弁とさせていただきます。